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了不起的“中国新名片”

一周网事

境外热度境外热度

网友心声网友心声

微信公众号“共青团中央”《中国该如何走向

未来、中国怎么办？这是“时代之问”，我们

这样解答》
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未来未来、、中国怎么办中国怎么办？？这是这是““时代之问时代之问”，”，我们我们

这样解答这样解答》》

网友“守仁”

坚持改革方向和目标，只有进行时，没有完成时，永
远在路上。

网友“我们幸福并感激着”

现在，我们比历史上任何时期都更接近实现中华民族
伟大复兴的目标，比历史上任何时期都更有信心、更有能
力实现这个目标。行百里者半九十。距离实现中华民族伟
大复兴的目标越近，我们越不能懈怠，越要加倍努力，越
要动员广大青年为之奋斗。

网友“Kevin”

如果奇迹有颜色，那一定是中国红。

网友“刘超懿 Answer3”

反腐与改革相辅相成，短短5年，那些对于党和祖国未
来的担忧和顾虑都慢慢烟消云散了吧。通过全面深化改
革，实现中华民族伟大复兴的中国梦，这是总书记说的近
代中国最伟大的梦想，也是今日脚下的长征之路。

网友“我们”

你所站立的地方，就是你的中国；你怎么样，中国便
怎么样；你是什么，中国便是什么；你有光明，中国便不
黑暗；你有梦想，中国便有希望；你有行动，中国便可进
步！

网友“nyouyou”

作为一名当代青年，看到伟大祖国发生的变化和取得
的进步，心里很自豪，只想大声地说一句：“中国共产党万
岁！”

网友“风徐来”

正是有了一批这样的老兵，才使我们有了今天幸福的
生活！他们才应该是“网红”，值得人们的追捧！

网友“小米若水”

这才是真正的网红！真实、朴实、褪尽浮华尽显本色
的网红！

网友“Yagues Cheung”

有人说过：老兵不死，只是渐凋零。读完此文，我补
一句：渐凋零的只有肉体，老兵的精神不朽。
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《人民日报海外版》“望海楼”文章《金融要加

快回归本源》

《《人民日报海外版人民日报海外版》“》“望海楼望海楼””文章文章《《金融要加金融要加

快回归本源快回归本源》》

被文汇报等转引

金融回归本源的实质，就是要更好地服务实体经济，
服从服务于经济社会发展。金融是现代经济的核心，但是
如果没有实体经济健康的发展，金融就会成为无本之木、
无源之水。金融行业和金融行业监管方，都要从思想意识
上把服务实体经济作为金融工作的出发点和落脚点，把更
多金融资源配置到经济社会发展的重点领域和薄弱环节，
更好满足人民群众和实体经济多样化的金融需求。金融行
业要将服务实体经济的成效作为衡量经营业绩的重要指
标，切实提高服务实体经济的积极性、主动性和创造性。

（以上栏目编辑：李 贞）（以上栏目编辑：李 贞）
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网友“金”

罪有应得！也希望学校除了应试教育外，多给学生在
人生观、价值观方面传授正确知识，灌输防范意识，提高
孩子们遇到打击的抗击、抗压能力！

网友“刘俊南”

扬善除恶，人间正道，可惜斯人已逝，痛心疾首。希
望重视个人隐私的保护，可以进行立法保护。

网友“Xu兮兮呀”

租售同权，更多的是强调学区房背后所代表的教育
权。之前的学区房只是售价高，但同权就会带来租金也上
涨。对于没有教育需要却需要住在学区房的租客而言，租
金上涨会带来更大的生活压力。买房的希望更加渺小，而
有钱的人看到租房的潜力会继续买入学区房。到未来，也
许两极分化更为严重，教育资源问题依然严峻，怎么看都
不是一个良策。

网友“燕霞姐姐”

解决不了实际问题，反而哄抬学区房房价，以前买不
起，如今租不起，或者会出现一房难租的现象。
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为全面总结和展示改革的进展与成就，中央组织拍摄了
10集大型政论专题片《将改革进行到底》。自7月17日起，这
部专题片在中央电视台综合频道播出，并在融媒体平台同步
推出。该片是对全面深化改革全景式、权威性的梳理总结，
既体现了较强的思想性和理论深度，又讲述了人民群众身边
生动的改革故事。开播至今，这部政论专题片引发了社会各
界广泛关注，“全面深化改革”成为热议的高频词。

有网友留言说：“将改革进行到底，是回应时代之问的有
力回答。中国的全面深化改革，注定是一场史无前例的伟大
实践和深刻变革。”

开播即获点赞

这部政论专题片共分10集，分别为 《时代之问》、《引领
经济发展新常态》、《人民民主新境界》、《维护社会公平正
义》、《延续中华文脉》、《守住绿水青山》、《强军之路 （上、
下）》、《党的自我革新》和《人民的获得感》，突出反映了党
的十八大以来，以习近平同志为核心的党中央，以高度的政
治责任感和强烈的历史使命感，统筹推进“五位一体”总体
布局、协调推进“四个全面”战略布局，整体谋划改革任
务，带领13亿中国人民攻坚克难、砥砺奋进，扎实推进全面
深化改革的伟大实践。

该片不仅通过中央电视台播出，还在央视新闻的微博、
人民日报客户端等线上平台同步直播。央视财经频道、中文
国际频道、新闻频道和部分省级卫视次日重播，央视网、“央
视新闻”新媒体平台及中央主要媒体所属新闻网站、“两微一
端”和主要商业网站上线播出。

该片每集播出之后，央视新闻、光明日报、北京日报等
微信公号，都纷纷以全文或以速览的形式转载解说词。播出
的每个次日，人民日报均以整版篇幅刊发解说词。中国之声
微信公号以“ 《将改革进行到底》 首集播出，这些关乎你我
他的重点，你GET到了吗？》为题，对该片的重要内容，进行
了划重点式的介绍。

截至19日晚间，在人民日报客户端直播端口，该片第一
集参与人数超过了 185万，点赞超过 27万次；19日晚间，第
三集播出仅 1个小时后，参与数超过 49万，点赞数超过了 10
万次。之后，参与数和点赞数还在不断攀升，说明有很多人
在回看录像。

媒体认为，这部政论专题片的推出，将进一步鼓舞全党
和全国各族人民在以习近平同志为核心的党中央的坚强领导
下，坚持改革正确方向，保持改革定力和韧劲，继续解放思
想、勇于实践，把全面深化改革事业不断向前推进，为实现

“两个一百年”奋斗目标、实现中华民族伟大复兴的中国梦而
不懈奋斗。

在网友留言里，有的表达了美好祝福。比如网友“枫之
白桦”说：“将改革进行到底，奋力实现中国梦！”网友“梁
林友”说：“实现中华民族伟大复兴任重道远。支持全面深
改！”

许多年轻人边看边做笔记，记录下习近平总书记关于改
革的金句，有人写道：“专题片的解说词很熟悉，又很生动，
比如习近平总书记对‘硬骨头’的形象比喻。”

网民“肖永乐”留言说：“历史之问，中国必须改革；人
民之问，中国必须全面深化改革；时代之问，中国必须将改
革进行到底。”

真实引发共鸣

《将改革进行到底》一片不仅立意高远，彰显出强烈历史
使命感，而且通俗易懂，深入浅出，形象解读了改革的新理
念。片中出现的许多细节，令人印象深刻，感慨万千。

比如第一集 《时代之问》 是整部专题片的开篇，不仅有

大量体现习近平思考改革、部署改革、亲力亲为推动改革的
珍贵画面，还有全面深化改革决策亲历者的生动讲述。在接
下来的节目里，围绕习近平总书记治国理政新理念新思想新
战略，概括总结了全面深化改革的主要特征，生动讲述了中
共十八大以来伟大改革进程给人民群众带来的丰富获得感。

在专题片中，摄像镜头在北京、上海、深圳、武汉等中
国改革的重要城市自由切换，普通老百姓也频频露面，以各
种方式表达他们得到的改革红利及对改革的拥护与感受。比
如，片中一些普通的中国人，手里捧着的白板上写着“我们
在城里安家了”、“药价降了”、“我有老二了”、“孩子落户
了”、“涨工资了”、“不用多跑路了”……这些温馨的画面让
很多人感同身受。

有网友在微博中写道：“收看 《将改革进行到底》，我们
看到的是改革背后，一个惊艳世界的中国故事正徐徐开启。”

网友“江汉”说：这部纪录片紧扣时政，符合大众口
味，代表了共产党人不忘初心继续前进的意志。改革从来没
有完成时，一直在路上，我们要本着大刀阔斧的决心，攻坚
克难，砥砺奋进，让人民群众真真实实地感受到全面深化改
革所带来的幸福感和成就感。

中国电视制片协会的微博发表题为“唱响时代强音 凝聚
共鸣共识”的文章称，政论专题片往往较为枯燥乏味，但

《将改革进行到底》却犹如一股清流，给人以耳目一新的清新
之感。该片深入浅出，既有深入的理论阐述，也有生动形象
的采访故事，使全面深化改革不仅是一句口号，而且是凝心
聚力的探索实践和攻坚克难的决心勇气。政论片从高坛走向
民间，走到百姓心里，通过气势磅礴的论述、高屋建瓴的视
角、鞭辟入里的分析，让观众迅速宏观地把握全面深化改革
的重大战略部署，不断点燃中华儿女的澎湃激情，汇聚起万
众同心的磅礴力量。

强音汇集力量

“改革，是历史的必然。将改革进行到底，正是时代的最
强音。”类似这样的评论，不断见诸网络的各篇评论之中。

新华网发表题为“‘将改革进行到底’正是时代的最强
音”的文章称，将改革进行到底，要站得更高、望得更远，
把领导责任担得更实。改革是牵一发而动全身的改革，更是
啃硬骨头的改革，需要步调一致，劲往一处使、智往一处
谋，没有坚强的组织领导和强烈的担当精神是不行的。将改
革进行到底，必须坚持完善党的领导体制和执政方式，推动
各级党组织切实履行好自身在全面深化改革中的责任。破除
地域、系统的界限，增强时不我待、舍我其谁的责任感和使
命感，抓好改革措施的组织实施、跟踪问效，确保看准的改
革目标一竿到底、不折不扣地推进。

微信公号“人民日报评论”发表文章称，将改革进行到
底，“胜利不会向我走来，我必须自己走向胜利”。文章指
出，全面深化改革，不仅有“深水区”的利益之惑，更有

“无人区”的创新之难，需要大胆试、大胆闯，走出具有中国
原创性的新路。

不止一位网友发表评论认为，没有比人更高的山，没有
比脚更长的路。再高的山，再长的路，只要锲而不舍地前
进，就有达到目的的那一天。将改革进行到底，是伟大的历
史抉择，是坚持不懈的历史接力，需要攻坚克难的信心，需
要“明知山有虎，偏向虎山行”的勇气，精心布局、运筹帷
幄，蹄疾步稳，踏石留印。
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近段时间以来，中国高铁、共享单车、移动支付等，被网友们盛赞为
“中国新名片”。不论是“复兴号”高铁的正式运营，还是共享单车、移动
支付越来越多地走向海外，都颇受关注。网民认为，它们不仅是当代中国
高速发展的最好证明，也为中国赢得了更好的国际声誉。

▼在北京南站，一位乘坐“复兴号”G123次列车的乘客在车外与列车
合影。 新华社记者 鞠焕宗摄

▲来自中国的共享单车在英国第二大城市曼彻斯特亮相。图为曼彻斯特市民体验共
享单车。 克雷格·布拉夫摄 （新华社发）


